

Quelle: lokalo.de

Datum: 09.08.2024

Seite: <https://lokal.de/artikel/333603/regionalmarke-eifel-geht-partnerschaft-mit-holz-von-hier-ein/>

Regionalmarke EIFEL geht Partnerschaft mit „Holz von Hier“ ein



PRÜM. Die Regionalmarke EIFEL hat eine neue offizielle Partnerschaft mit der Initiative „Holz von Hier“ geschlossen. Diese Zusammenarbeit, die am 1. Juli 2024 startete, steht im Zeichen von Nachhaltigkeit und Regionalität. Ziel der Partnerschaft ist es, die Nutzung von Holz aus der Eifel-Region zu fördern und gleichzeitig den Umweltschutz zu stärken.

Holz ist ein zentraler Rohstoff im Klima- und Umweltschutz, da es während des Wachstums große Mengen an CO₂ speichert. Die im Netzwerk der Regionalmarke EIFEL organisierten holzverarbeitenden Betriebe, wie die Floss Holzbau GmbH und die Alfred Theis OHG, **setzen auf die Produktion hochwertiger Produkte aus lokalem Holz**. Dabei wird ausschließlich Holz verwendet, das nach den Richtlinien der nachhaltigen Forstwirtschaft (FSC bzw. PEFC) gewonnen wurde.

Durch die Partnerschaft mit „Holz von Hier“ werde sichergestellt, dass das **verwendete Holz kurze Transportwege durchläuft und ausschließlich aus nachhaltiger Waldwirtschaft stammt**. Dies stärke nicht nur die regionale Wertschöpfung, sondern trage auch zu einem umweltschonenden Wirtschaften bei. Thomas Biewer, Qualitätsmanager der Regionalmarke EIFEL, betont, dass die Kooperation eine große Bereicherung für die Region darstellt und die Herkunft des Holzes nun noch transparenter nachvollzogen werden kann.

Beide Partner sind sich einig, dass die Zusammenarbeit eine Win-Win-Situation für Umwelt, Wirtschaft und die Region ist.